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CREYS-MÉPIEU

Monique Bourg quitte la présidence d’ISA
après 12 ans d’exercice

Entourée par Delphine Bertrand, Agnès Perrin et Philippe Guérin, Monique Bourg a fait le discours d’introduction.

Ce jeudi, l’association “Issue de secours vers les autres” était en assemblée générale.

Après les bilans, Monique Bourg a annoncé quitter son poste de présidente.

L’assemblée générale de l’association ISA (Issue de secours vers les autres) a lieu le jeudi

6 mars à la salle des Écoux. C’est la présidente, Monique Bourg, qui a fait de discours

d’introduction.

ISA existe depuis 22 ans. C’est 12 personnes pour le bureau, 80 bénévoles et une vingtaine de

personnes à mobilité réduite bénéficiaires des prestations de l’association. Agnès Perrin a

présenté le bilan moral, puis ce fut le tour de Philippe Guérin et de Magali Ravaz pour le bilan

financier, qui a obtenu quitus par les 50 auditeurs présents.

Monique Bourg a dévoilé ensuite le programme 2025 qui comportera notamment des activités

les lundis. Au titre de celles-ci, on peut citer la boccia et le curling, mais aussi la sarbacane et le

tir à l’arc. Un lundi sur deux, ce sera expression corporelle ou arts plastiques. Comme en 2024

avec le projet “Mille feuilles autour de l’arbre”, l’association prévoit d’intéresser ses protégés à

un projet d’arts plastiques, de danse et de chants autour du Radeau de la Méduse. Les

vacances d’été seront organisées autour d’un séjour en pension.

C’est après la présentation du programme que Monique Bourg a annoncé l’élection du bureau

en précisant qu’elle ne se représentait pas après 12 ans d’exercice. Agnès Perrin quitte aussi

sa charge de secrétaire, comme Delphine Bertrand, aide secrétaire.
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C’est Véronique Bonnard qui est pressentie pour devenir présidente, mais c’est lors de la

prochaine réunion du bureau à huis clos que l’attribution définitive des fonctions sera précisée.

Normalement, Philippe Guérin devrait rester trésorier et Magali Ravaz aide trésorière. Olivier

Bonnard et Annie Pourtier, tous deux conseillers départementaux, étaient présents et ont fait

chacun un speech de clôture.


